WORKSHOP IN KISARAZU

Dieser Workshop war für mich sehr interessant. Wir haben viele interessante Dinge über Japan gelernt, über die Kultur, Geschichte und Kunst. Frau Professor Bond hat viel darüber gesprochen und in einer tollen Atmosphäre haben wir Neues erfahren, viele Fragen gestellt und auf Fragen geantwortet.

Besonders über die Gedichte und den Schreibstil der Haiku haben wir viel gehört und auch selber Haiku geschrieben, was wir sehr lustig fanden. Aber wir haben uns richtig bemüht. Wir haben unser Deutsch verbessert und sind mit unseren Freunden aus Japan zusammen gewesen. Wir haben alles zusammen gemacht und auch viel voneinander gelernt.

Das war eine Erfahrung, die ich noch nie hatte und die ich nie vergessen werde.

Veljko Stoilković